

# TNK Communication

令和元年号(155号)

## ふじざんまいー

四月九日・十日に社員旅行第一便が実施されました。

平成二十二年二月にスタートした社員旅行も今年でちょうど十年目を迎えました。そしてこの一便が、平成最後の社員旅行となつたのです。

その記念すべき社員旅行にふさわしく今回の一便は、日本一の山、日本国民が世界に誇れる霊峰富士山を満喫しました。

一日目。一人の遅刻者もなく予定どおりに本社を出発しました。天気もよくまずまずのスタートです。



東名高速道路も渋滞なく進んで「ヤクルト富士裾野工場」に到着しました。目の前には、富士山がその雄大な姿を惜しみもなく私たちの目の前に現わしています。四月になつても富士山の頂には雪が積もつていてまるで浮世絵の世界に足を踏みいれ感がありました。

今回の社員旅行のテーマである「大人の社会科見学」

ということでこの場所を選びました。ヤクルトの製造過程を見

学するのですが、この裾野工場はヤクルトは製造していないくて「ヤクルト・ジョア」を製造しているようでした。

最初に、ヤクルトの歴史を映像でみて創始者の代田博士の乳酸菌・シロタ株の発見から現在のヤクルト関連商品の現在までを勉強しました。その時に配付されたジョアを飲みましたが、なかなかおいしかったで



すね。工場の中は、撮影禁止だったのですが、それを知らずに一枚撮ってしまいました。すぐに注意されてしまいました。みなさん、工場見学に言つた時は、気をつけてください。

ヤクルト工場を出てすぐ近くにある「大野路」さん

で昼食です。この日は、本来店休日だったのですが、

私たちのためにわざわざ開けてくれました。ありがた

いことです、大野路さんありがとうございました。

昼食を終えて、有名な「忍

野八海」(おしのはつかい)



に行きました。ここは、富士山の麓にあり、富士山の湧き水の湧水池がいくつもある場所です。しかし、最近は外国人観光客が多く、私たちが行った時もほとんどが外国人で混雜していて日本ではなく、私たちが外国に來た

ような錯覚になりました。



今回、お世話になつた「ホテル鐘山苑」に到着です。いつもなら二日目の朝、出かける前にホテルで全員の記念写真を撮るのですが、翌日の天気がわるいということなので一日目に撮りました。逆光で逆光であります。逆光であります。



味わいがあつて良かったです。ニホンザルになつた気分でした。昨日、見た庭園も雪化粧をして違つた面を披露していただきました。

降雪のため一部、行程は変更しましたが、桔梗屋での信玄餅つかみ取りは実施しました。



翌日、昨日の快晴とはうつ

て変わって、外は一面の雪景色でした。昨日から天気予報

で降雪ではないかと心配していましたが、見事に的中でした。

屋上の露天風呂で、富士山を見たかったのに雪が舞つてい  
るなかでの露天風呂となりました。しかし、それもまた、

「ホテル鐘山苑」さんは、さすが有名なだけあってす  
べてが素晴らしかった。特に庭園があつてその中にあ  
る茶室で抹茶を無料で飲むことができたり、庭園を見  
ながら甘酒をふるまつてくれたりなどまさに癒やしの  
空間でした。

美味しい料理で宴会も終わり、二次会のカラオケも終  
わりみんな就寝につきました。



合上、二日目の内容は急ぎ足になつてしまい

ましたが、とても楽し  
い旅行でした。二便に  
参加される方は、六月  
実施なので期待してく  
ださい。